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Aos dezessete dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezoito horas,
após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira,
Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de
Arroio dos Ratos. O Presidente cumprimentou o Prefeito eleito, senhor José
Carlos Garcia de Azeredo e seu Vice Paulo Azzi, os novos vereadores eleitos e
reeleitos, bem como todos os que participaram das eleições. Desejou que
tenham todos êxito. Correspondências recebidas: Ofício Gabinete 343/2020 –
Relatório de auditoria. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 064/2020,
do vereador Bernardo, que manifestou-se colocando que se trata de um pedido
da Diretora da Creche. Disse que o local onde a Creche está hoje instalada é
pequeno,sendo que a área do berçário industrial atende perfeitamente as
necessidade da Creche. Disse que conversou com o Prefeito e com o
Procurador e conta com o apoio dos colegas. O vereador Elerias disse que a
indicação é excelente, pois o prédio está ocioso. Disse que se propõe a ajudar.
O vereador Bernardo registrou que no Distrito Industrial há lugar sobrando, de
forma que as empresas não ficariam prejudicadas com a colocação da Creche
no local ( berçário industrial). Colocou ainda que a área é urbana, sendo que o
ruído gerado pelas máquinas afeta os moradores das redondezas. O vereador
Jeslei registrou seu apoio à indicação, dizendo que também recebeu queixas
quanto aos ruídos do berçário industrial. Disse que o local pode perfeitamente
receber a Creche. Não havendo mais manifestações, a indicação 064/2020 foi
colocada em votação e aprovada por 8x0. Correspondências expedidas: nada
consta. Tribuna Popular: nada consta. Grande Expediente: Inscrito o vereador
Gilmar que parabenizou os eleitos pelo resultado das eleições a também a
todos os candidatos que disponibilizaram seu nome, os quais também são
vitoriosos. Disse que espera de coração que a nova composição da Casa, que
teve quatro vereadores reeleitos, tenha muito êxito. Destacou ainda que a
recondução de quatro colegas demonstra a seriedade com que esta Casa
conduz os seus trabalhos, apesar do fato de que a política está sendo
desacreditada, o que se confirma pela abstenção e pelos votos brancos e
nulos. Disse que parabeniza a todos pela coragem, pois todos são vencedores,
porque não é fácil participar de eleições, pois participa de eleições desde a
década de noventa. Parabenizou o Prefeito eleito, Senhor José Carlos Garcia
de Azeredo e seu Vice Paulo Azzi e salientou a garra, determinação e
seriedade com que o atual Prefeito Luciano Rocha conduziu esta Campanha,
pleiteando a reeleição. Disse que considera o senhor Luciano um vencedor, já
que o Partido concorreu sozinho e, por fim, ressaltou o retorno da presença das
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mulheres, que estão trazendo a esta Casa a representatividade e pluralidade
tão essencial à democracia. Comunicações: nada consta. Ordem do dia:
Discussão Preliminar: nada consta. Discussão final e votação: Passou-se a
discussão final de votação do Projeto de Lei 029/2020. Foi procedida a leitura
do parecer ao Projeto de Lei 029/2020. Não havendo manifestações, o parecer
foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final do
Projeto de Lei 029/2020 e não havendo manifestações, o Projeto de Lei
029/2020 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão
final de votação do Projeto de Lei 030/2020. Foi procedida a leitura do parecer
ao Projeto de Lei 030/2020. Não havendo manifestações, o parecer foi
colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final do
Projeto de Lei 030/2020 e não havendo manifestações, o Projeto de Lei
030/2020 foi colocado em votação e aprovado por 8x0.Passou-se a discussão
final de votação do Projeto de Lei 032/2020. Foi procedida a leitura do parecer
ao Projeto de Lei 032/2020. Não havendo manifestações, o parecer foi
colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final do
Projeto de Lei 032/2020 e não havendo manifestações, o Projeto de Lei
032/2020 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Ata 41/2020. A ata
41/2020 foi submetida à votação e aprovada por 8x0. Fazendo uso de seu
espaço de líder, o Vereador Bernardo agradeceu a todos os que confiaram em
seu trabalho e irá tentar ser um vereador melhor do que foi nestes quatro anos.
A Vereadora Maria Helena, também fazendo uso de seu espaço de líder,
agradeceu a todos e disse que foi um ano atípico, uma eleição bem diferente,
onde se deparou com coisas não vistas antes, pois era esperado que a eleição
fosse virtual. Disse que as pessoas disseram que eram muitos candidatos e
houve a diluição de votos. Disse que a abstenção foi grande e parabenizou a
todos os eleitos, ao vereador Renato e Nelinho, ao colega Elerias. Disse que
ficou feliz com sua eleição, pois não comprou votos e seu votos foram
conquistados pelo seu caráter. Por fim, parabenizou ao Prefeito eleito e a todos
que fizeram sua campanha de forma justa e honesta. Disse que ficou feliz com
a eleição de outras mulheres e que sempre foi muito respeitada nesta Casa
pelos colegas vereadores. Desejou sabedoria a todos e desejou que todos
pensem sempre no coletivo e no melhor para a cidade. O Vereador Jeslei,
também fazendo uso de seu espaço de líder, disse que gostaria de deixar
registrada a sua gratidão e parabenizou a todos os colegas. Disse que gostaria
também de deixar registrado o seu reconhecimento ao Prefeito Municipal
Luciano Leites Rocha pela sua seriedade, transparência, estendendo seus
cumprimentos a seu secretariado e  sua equipe. Por fim, parabenizou o Prefeito
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eleito, senhor José Carlos Garcia de Azeredo e registrou que não estará aqui
fazendo oposição, mas sim para fazer sempre mais a favor da comunidade.
Desejou que todos os vereadores trabalhem juntos e unidos. O vereador
Osmar, agradeceu a toda a comunidade nesta eleição bastante difícil.
Parabenizou a todos os colegas e ao Prefeito eleito e seu vice prefeito. O
vereador Jeslei justificou sua ausência na sessão ordinária anterior, de 10 de
dezembro de 2020, por motivos de doença na família, apresentando os laudos
médicos. A justificativa do Vereador Jeslei foi submetida a votação e aprovada
pelo Plenário por unanimidade. Não havendo mais nada a ser tratado, o
Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, e
convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada a
presente ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga Pereira
................................, pela Secretária Maria Helena Menezes
Silveira...................................... e pelos vereadores

Darci Renato Feiten
Elerias Govoni Coutinho

Fernando Waszaki Fantin
Gilmar de Oliveira Teixeira
Jeslei Salines de Souza

Manoel Salvador de Souza Machado
Osmar Carvalho Didoliche
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